

Die hohe Zeit der Liebe

Zigeunerlieder von Brahms und Musik aus Osteuropa



Werke von:

Johannes Brahms, Zoltan Kodály,
Lajos Bárdos u.a.

Ensemble Lautari:

Eva Cornelia Arn (Violine/Gesang)
Jürg Luchsinger (Akkordeon)
Frantisek Szanto (Kontrabass)

Korrepetition:

Ludmilla Ouroumova

Leitung:

Lucius Weber

Samstag, 23. Juni 2018, 19.30 Uhr

Pfarrei Bruder Klaus, Spiez

Sonntag, 24. Juni 2018, 17.00 Uhr

Reformierte Kirche Bern-Bethlehem

Sonntag, 9. September 2018, 17.00 Uhr

Orangerie Elfenau, Bern

Eintritt frei (Kollekte)

Die hohe Zeit der Liebe

Der Singkreis jubiliert. Er ist 60 Jahre alt und kein bisschen müde. 1958 gegründet und 1980 ergänzt durch den Singkreis Thun blickt der Chor zurück auf eine äusserst erfolgreiche Geschichte. Er entwickelte sich rasch und wagte sich bald schon an bedeutende Werke wie die Johannespassion und das Weihnachtsoratorium von Bach und Mozarts Messe in c-Moll. Heute zählt der Singkreis mit seinen 75 Sängerinnen und Sängern zu den führenden Chören der Region und ist ein fester Bestandteil im Kulturleben von Bern-West.

Ausgangspunkt des Jubiläumskonzerts bildet eine Auswahl der Zigeunerlieder von Johannes Brahms. Musik und Volkslieder aus Osteuropa runden das Programm ab.

Erstmals tritt der Singkreis mit dem Trio Lautari auf, ein Ensemble, das sich auf rumänische Zigeunermusik, Klezmer, Tango und Musette spezialisiert hat.

Die Zusammenarbeit mit dem Trio Lautari ist für dieses Konzertprojekt sehr passend: Die Violinistin Eva Cornelia Arn ist die Tochter des einstigen Gründers des Singkreises, Ernst Arn.

Der Singkreis Bethlehem & Thun und das Trio Lautari laden Sie herzlich zu diesem besonderen Konzert ein.



Wir freuen uns sehr auf Ihren Besuch.

Hier
frankieren
